



50 JAHRE ERSTE BEMANNTE MONDLANDUNG

Am 20. Juli 1969 landeten zum ersten Mal Menschen auf dem Mond. Aus Anlass dieses Jubiläums lädt der Heidenheimer Astronomieverein zu einer

Ausstellung mit Kurzvorträgen

am Samstag, 20. Juli 2019, 10:00 – 20:00 Uhr

im Vortragssaal des Elmar-Doch-Hauses (2. Stock)

ein. Es werden Bilder rund um den Mond und die Mondfahrt gezeigt; während der gesamten Zeit stehen Mitglieder des Astronomievereins für Gespräche und Auskünfte zur Verfügung, und folgende Kurzvorträge mit Bildpräsentationen werden gehalten:

10:30 Uhr Gerd Jooß: **Geschichte der Mondflüge** (bis Apollo 13)

11:30 Uhr Dr. Reinhard Pieper: **Physik der Mond-Astronautik**

12:30 Uhr Dr. Gerhart Raichle: **Wissenswertes rund um den Mond** – insbesondere **Himmelsmechanik**

13:30 Uhr Burkhard Schölch: **Erkenntnisse aus den Mondlandungen**

14:30 Uhr Martin Kopp-Kirsamer: **Kein höheres Leben ohne den Mond**

15:30 Uhr Gerd Jooß: **Geschichte der Mondflüge** (bis Apollo 13)

16:30 Uhr Dr. Reinhard Pieper: **Physik der Mond-Astronautik**

17:30 Uhr Dr. Gerhart Raichle: **Wissenswertes rund um den Mond** – insbesondere **Himmelsmechanik**

18:30 Uhr Burkhard Schölch: **Erkenntnisse aus den Mondlandungen**

Der Eintritt ist frei